



Misión Católica San Gabriel Manassas Park

**Vigésimosexto Domingo
del Tiempo Ordinario**



1 de Octubre 2023

Conoce mejor tu fe:

Jesús murió y fue crucificado. Sobre el proceso de Jesús había división de opiniones entre los judíos. Dice el Catecismo de la Iglesia Católica:

Entre las autoridades religiosas de Jerusalén, no solamente el fariseo Nicodemo (cf. Jn 7, 50) o el notable José de Arimatea eran en secreto discípulos de Jesús (cf. Jn 19, 38-39), sino que durante mucho tiempo hubo disensiones a propósito de Él (cf. Jn 9, 16-17; 10, 19-21) hasta el punto de que en la misma víspera de su pasión, S. Juan pudo decir de ellos que “un buen número creyó en Él”, aunque de una manera muy imperfecta (Jn 12, 42). Eso no tiene nada de extraño si se considera que al día siguiente de Pentecostés “multitud de sacerdotes iban aceptando la fe” (Hch 6, 7) y que “algunos de la secta de los Fariseos... habían abrazado la fe” (Hch 15, 5) hasta el punto de que Santiago puede decir a S. Pablo que “miles y miles de judíos han abrazado la fe, y todos son celosos partidarios de la Ley” (Hch 21, 20).

Las autoridades religiosas de Jerusalén no fueron unánimes en la conducta a seguir respecto de Jesús (cf. Jn 9, 16; 10, 19). Los fariseos amenazaron de excomunión a los que le siguieran (cf. Jn 9, 22). A los que temían que “todos creerían en él; y vendrían los romanos y destruirían nuestro Lugar Santo y nuestra nación” (Jn 11, 48), el sumo sacerdote Caifás les propuso profetizando: “Es mejor que muera uno solo por el pueblo y no que perezca toda la nación” (Jn 11, 49-50). El Sanedrín declaró a Jesús “reo de muerte” (Mt 26, 66) como blasfemo, pero, habiendo perdido el derecho a condenar a muerte a nadie (cf. Jn 18, 31), entregó a Jesús a los romanos acusándole de revuelta política (cf. Lc 23, 2) lo que le pondrá en paralelo con Barrabás acusado de “sedición” (Lc 23, 19). Son también las amenazas políticas las que los sumos sacerdotes ejercen sobre Pilato para que éste condene a muerte a Jesús (cf. Jn 19, 12. 15. 21).

Los judíos no son responsables colectivamente de la muerte de Jesús. Teniendo en cuenta la complejidad histórica manifestada en las narraciones evangélicas sobre el proceso de Jesús y sea cual sea el pecado personal de los protagonistas del proceso (Judas, el Sanedrín, Pilato) lo cual solo Dios conoce, no se puede atribuir la responsabilidad del proceso al conjunto de los judíos de Jerusalén, a pesar de los gritos de una muchedumbre manipulada (Cf. Mc 15, 11) y de las acusaciones colectivas contenidas en las exhortaciones a la conversión después de Pentecostés (cf. Hch 2, 23. 36; 3, 13-14; 4, 10; 5, 30; 7, 52; 10, 39; 13, 27-28; 1 Ts 2, 14-15). El mismo Jesús perdonando en la Cruz (cf. Lc 23, 34) y Pedro siguiendo su ejemplo apelan a “la ignorancia” (Hch 3, 17) de los Judíos de Jerusalén e incluso de sus jefes. Y aún menos, apoyándose en el grito del pueblo: “¡Su sangre sobre nosotros y sobre nuestros hijos!” (Mt 27, 25), que significa una fórmula de ratificación (cf. Hch 5, 28; 18, 6), se podría ampliar esta responsabilidad a los restantes judíos en el espacio y en el tiempo:

Tanto es así que la Iglesia ha declarado en el Concilio Vaticano II: “Lo que se perpetró en su pasión no puede ser imputado indistintamente a todos los judíos que vivían entonces ni a los judíos de hoy...no se ha de señalar a los judíos como reprobados por Dios y malditos como si tal cosa se dedujera de la Sagrada Escritura” (NA 4).

Catecismo de la Iglesia Católica # 595-597

Mensaje del Padre Guillermo González

Queridos hermanos,

Esta semana celebramos la fiesta de San Vicente de Paul. El siglo 16 declinaba cuando Pouy, pueblecito cercano a Dax en las Landas de Gascuña, no lejos de los Pirineos, nace Vicente en 1581. Francés de nacimiento, su ascendencia inmediata es española, pues en los archivos de Litera (Huesca), aparecen con frecuencia los apellidos de sus padres. La libre circulación de hombres, rebaño y mercancías era muy frecuente entre una y otra vertiente de los Pirineos. Reconocida por una serie de acuerdos llamados de "*Lies y passeries*", aseguraba a franceses y españoles el derecho a comerciar, aun en tiempos de guerra.

Corría el año 1594 y el santo estaba próximo a los quince. Un buen día del incipiente otoño, padre e hijo llaman a la puerta del convento franciscano de Dax. Tras aquella puerta empezaba para Vicente un camino que acabaría alejándole del paisaje natal, pero sin romper nunca sus lazos que le ataban a la tierra y el campo. En Dax estudio poco tiempo, tan solo dos años, iniciando la formación humanística de la época, preparándose para su carrera universitaria. En dos marcos distintos se encuadraría, Toulouse y Zaragoza, aunque la mayor parte de ella trascurrió en la ciudad francesa.

El 23 de Septiembre de 1600 se ordena sacerdote, pero solo aspira a encontrar un medio de vida para ayudar a su familia. Sin embargo, Dios le quería elevar a la más encumbrada santidad. Los obstáculos y dificultades se multiplican. Le dispondrán para convertirle en otro Cristo que solo vive para gloria del Padre y la redención del mundo. A pocas millas de Marsella dos bergantines acechan frente a las costas de Provenza. En el mes de julio de 1605 esos corsarios berberiscos de la regencia de Túnez, especializados en la captura y venta de esclavos cristianos, arremeten contra el barco en que Vicente navegaba rumbo a Toulouse. En el abordaje, el santo contaba con veinticuatro años, recibe un flechazo que le serviría de reloj según nos dice, el resto de su vida. Los corsarios continúan su piratería pocos días más asaltando y saqueando a los barcos que encontraban. Por fin, enfilan hacia Berbería y llegan a Túnez. Vicente permaneció allí encarcelado como esclavo dos años, hasta que logró evadirse.

Vicente a los cuarenta años no es ya el alegre proyectista de su propia vida. Se hace dócil y flexible en manos de Dios. No aspira a otra cosa: abandonarse, dejar al Espíritu Santo libre para que él tome la iniciativa de sus actos, se apodere de todas sus facultades, y no tenga ya acciones personales y humanas, sino acciones enteramente divinas inspiradas por él. El último obstáculo para la conversión del santo se había desplomado. El empujón final le vendría de Duval, hombre que, con Berulle y San Francisco de Sales, más había influido en su transformación espiritual. Ya se ha convertido, y le ha costado unos cuantos años.

Unidos en la oración.

P. Guillermo González

ACTIVIDADES & VIDA EN LA MISIÓN

Misión católica San Gabriel
de Manassas Park



Organiza:
**GRAN VENTA DE PIÑATAS
PARA NAVIDAD**

COSTO POR PIÑATA: 25\$
ÚLTIMO DÍA PARA PEDIDOS :
30 DE NOVIEMBRE
NÚMERO PARA PEDIDOS:
703-366-3527

TODOS LOS INGRESOS IRAN AL
FONDO DE CONSTRUCCIÓN DE
LA MISIÓN CATÓLICA SAN
GABRIEL

**Todos los eventos son en el Centro Pastoral a no ser que se indique lo contrario*

Domingo 1 26to Domingo del Tiempo Ordinario	Lunes 2 Santos Ángeles Custodios (Memoria)	Martes 3 26to Martes del Tiempo Ordinario	Miércoles 4 San Francisco de Asís (Memoria)	Jueves 5 Beato Francisco Javier Seelos, Presbítero (Memoria)	Viernes 6 San Bruno, Presbítero (Memoria)	Sábado 7 Bienaventurada Virgen María del Rosario (Memoria)
<p><u>Confesiones:</u> 7:20am a 7:40am</p> <p><u>Misa:</u> 8am y 10am (Centro Comunitario)</p>	<p><u>Legión de María:</u> 7pm</p>	<p><u>Confesiones:</u> 5pm <u>Misa:</u> 6pm</p>	<p><u>Misa:</u> 12pm <u>Confesiones:</u> 12:40pm ----- <u>Confesiones:</u> 3pm (Todos los Santos)</p>	<p><u>Apóstoles de la Palabra:</u> 7:30pm</p>	<p><u>Confesiones:</u> 11am <u>Misa:</u> 12m <u>Legión de María:</u> 6pm <u>Grupo de Oración:</u> <u>La Sagrada Familia:</u> 7pm (Centro Comunitario)</p>	<p><u>Confesiones:</u> 3:30pm (Todos los Santos) <u>Charla de matrimonios:</u> 6pm *no habrá cuidado de niños</p>

¿Deseas crecer en tu amor por Jesús?

Te invitamos a participar de los diversos grupos de la Misión para continuar tu crecimiento.

Legión de María: Si usted tiene una devoción especial a nuestra Madre Santísima, están invitados participar en las reuniones de la Legión de María los lunes a las 7pm y los viernes a las 6pm en el Centro Pastoral.

Apóstoles de la Palabra: Si le gustaría aprender mas sobre la Sagrada escritura, únase a los Apóstoles. Los Apóstoles se reúnen cada jueves a las 7:30pm en el Centro Pastoral.

Grupo de Oración-La Sagrada Familia: El grupo de oración los invita a la asamblea cada viernes a las 7pm en el Centro Comunitario de Manassas Park. ¡Vengan a alabar al Señor con nosotros!

Pequeñas Comunidades: Las Pequeñas

Continuamos colectando donaciones de **Una Hora para Dios** y pidiendo los recibos del **MegaMart.**

¡Gracias por todos tus esfuerzos de



Intenciones de Misa:

Si desea ofrecer la Santa Misa por alguna intención en particular, puede ser una Misa Dominical o alguna de nuestras Misas entre semana que se celebraran en el Centro Pastoral, por



Bautizos:

Tercer sábado del mes. La próxima fecha de la clase de bautizo para los padres será el sábado 12 de agosto a las 7:00pm en el Centro Pastoral.

Tienen que anotarse para recibir esta clase.

Pase por la mesa de información al final de las Misas Dominicales o llame al Centro Pastoral para mas información.

Sacramento del Matrimonio:

El matrimonio es un paso importante, es una respuesta a la llamada de Dios a la santidad y al amor. Los sacerdotes y las personas que trabajamos en esta Misión de San Gabriel estamos listos para ayudarles en este tiempo de preparación

CENTRO PASTORAL SAN GABRIEL

9110 Railroad Drive, Suite 300 Manassas Park, VA 20111

Teléfono: 703-366-3527

Pagina Web: www.saintgabrielmanassaspark.org

Línea de Emergencias Sacramentales: 703-420-2109

Correo Electrónico: gabrielmanassaspark@gmail.com

Facebook: Misión San Gabriel

YouTube: Misión Católica San Gabriel

Centro Comunitario de Manassas Park

99 Adams Street Manassas Park, VA 20111

HORARIOS:

Recepción del Centro Pastoral:

Lunes a Jueves: 10:00am a 4:00pm